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Zitat von Meeske 

Wir haben in den letzten drei, vier Jahren an Boden verloren; um das zu kompensieren,
wären schon ein paar Jahre Erstligapräsenz erforderlich.

Zitat von Meeske 

Wir sind weiterhin in Gesprächen, deswegen gibt es aktuell noch keinen konkreten
Fahrplan bis zur Mitgliederversammlung, bis zur Abstimmung. Wir wissen: Wenn wir die
Partner haben, brauchen wir noch x Wochen für die Formalien. Die Ausgliederung ist für
uns ja nicht existenziell notwendig, sondern eher eine Frage der
Perspektivveränderung. Das heißt für uns: Sind wir damit zufrieden, auch
künftig zwischen den Ligen zu pendeln? Oder können wir die
Wahrscheinlichkeit für eine realistische Erstligaperspektive erhöhen?
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